



Agence Immobilière Provençal

5 Pièces

140 m²

Réf. 300V4749M

1 365 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE AGENCE PROVENSALE. Charmante villa de style provençal avec piscine et agréable vue sur mer à vendre dans un domaine sécurisé à Sainte Maxime. Située dans un secteur très calme à seulement 2 kms du centre ville et construite sur un terrain clos de 1200 m², cette villa dispose de 6 pièces principales et d'une surface habitable d'environ 150 m². Vous trouverez sur le niveau principal: une entrée, un séjour salon avec cheminée ouvrant sur terrasse face à la piscine, d'une partie repas avec une cuisine US aménagée ouvrant sur terrasse, de 2 chambres avec 2 salles d'eau. A l'étage, 2 ...

PROVENSALE AGENCY EXCLUSIVE. Charming Provençal style villa with swimming pool and pleasant sea view for sale in a secure domain in Sainte Maxime. Located in a very quiet area just 2 km from the city center and built on enclosed land of 1200 m², this villa has 6 main rooms and a living area of approximately 150 m². You will find on the main level: an entrance, a living room with fireplace opening onto a terrace facing the swimming pool, a dining area with a fitted kitchen opening onto a terrace, 2 bedrooms with 2 bathrooms. Upstairs, 2 bedrooms, a bathroom and a solarium with sea view. 10X5 ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

